

キヌヒカリ

米の食味ランキングは、日本穀物検定協会で、炊飯した白飯を試食して評価する食味官能試験に基づき、昭和46年産米から毎年全国規模の産地品種について実施されています。食味試験のランクは、複数産地のコシヒカリのブレンド米を基準米とし、これと試験対象産地品種を比較しておおむね同等のものを「A」、基準米よりも特に良好なものを「特A」、良好なものを「A」、やや劣るものを「B」、劣るものを「B」として評価を行い、この結果を毎年食味ランキングとして取りまとめ、発表されています。平成28年度京都においては、丹波の「キヌヒカリ」が特Aに選ばれました。京丹波ほたるの里では、昨年までコシヒカリのみを生産していましたが、今年は、キヌヒカリを作付け計画しました。この地域でもキヌヒカリのファンは沢山おられ、コシヒカリより美味しいとキヌヒカリにこだわりを持っている人は少なくありません。丹波の特A「**キヌヒカリ**」を作ってお客様の要望にお応えしていきたいと思っております。作付けが初めてのキヌヒカリ、JAさんの指導の下で昨日、田植を終わりました。

加工グループ法事のお弁当に挑戦

丸尾会総会のお弁当に引き続き、5月13日(土)に、法事のお弁当を作っていただくことになりました。京丹波ほたるの里のお弁当は、最初にご好評をいただいた手作りハンバーグを基本とし、心のこもった手料理で喜んでいただけるように頑張っていきたいと思っております。

味で勝負

京丹波ほたるの里の加工グループで、道の駅「味夢の里」に出店させていただいております「**きのこごはん**」、会員様の暖かいご理解とご協力により、毎日、出店させていただいております。4月から5月の大型連休には、味道の駅「味夢の里」に、沢山のお客様が来ていただきました。お蔭様でゴールデンウィークにおける「**きのこごはん**」の売り上げは262個買っていただきました。特に、5月3日は91個、4日は71個、5日は41個と加工部門の3日間、大奮闘していただきました。大勢のお客様に「**きのこごはん**」の美味しさを知っていただきました。買っていただいた多くのお客様は、今度お見えになったとき、京丹波のほたるの里の「**きのこごはん**」をきっと買っていただけるものと自信を持っております。いつかは、道の駅「味夢の里」に行けば、京丹波ほたるの「**きのこごはん**」と知れ渡ることを夢見て頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

黒豆ロックフェス

京丹波から関西、全国へ発信できるイベントを目指して、今年で6回目の開催！！黒豆ロックフェスティバルは、京丹波町で「自然」と「食」、そして「音楽」を楽しもうと若い人向けだけではなく、大人の方々、そしてお子様からおじいちゃん、おばあちゃんまでを対象に開催されます。

昨年は、ほたるの里の女性部「夢ほたる」の皆様で、いのちゃんドッグ、焼きおにぎり、ホットコーヒ、コロッケ等をお世話になりましたが、今年は「味夢の里」に出店を開始したため女性軍はいそがしく、男性軍でコロッケと焼きそばで頑張ろうと思っております。演歌ではなく、ロックのリズムに軽快に乗りながらカレーコロッケと焼きそばを販売したいと思っております。会員の皆様もロックのリズムに乗りましょう。お待ちしております。

5月28日(日) AM10時30分～ グリーンランドみずほ野外ステージ

美しいふるさとをみんなの力で守っていこう